



↑ 4～6年生のダンス練習
↓ 1～3年生のダンス練習



梅雨のはしり…
来週22日(日)は
お天気に恵まれますように
今週は、お天気がぐずつき、梅雨の走りと言われています。そういえば、昨年は、5月11日に梅雨入りしていましたね。観測史上最も早い梅雨入りの記録だそうです。
さて、来週の18日(水)には、予行練習を行い、22日は、いよいよ運動会です。「元氣いっぱい かがやく野田っ子」の姿をお見せしたいと思います。



夕刻、午後5時からの作業にもかかわらず
たくさんの方のご協力をいただきました。
約1時間の作業、お疲れ様でした。

P T A除草作業



ありがとうございました
すっきりとしました!

季節を感じながら過ごしたいな…

立春から数えて88日目を「八十八夜」といい、5月2日がその日に当たりました。あちこちから新茶の便りを聞きました。味わわれましたか。新茶の味。

「立夏(りっか)」。二十四節気の第7節目で、5月5日がそうでした。暦の上では、もう夏です。実際の夏は、もうちょっと先でしょうか。

仕事や時間に追われる日々ですが、季節を感じる余裕をもちたいですね。

「目には青葉 山ほととぎす 初鯉」

運動場の西側フェンス外の、斜面の草も刈られて、とてもスッキリしました。改めて、家庭や地域あつての学校、支えられていることを実感しました。子どもたちもたくさん参加してくれました。とても嬉しかったです。



植込みの中まで、草を刈って
いただいています。

